



MINISTÈRE DES ARMÉES

Liberté
Égalité
Fraternité

Armée de Terre
Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan
Direction des formations d'élèves

Guer, le 20 JUL. 2022

Cher élève,

Vous avez formé le dessein de devenir officier dans l'armée de Terre. Vous avez travaillé pour donner corps à ce projet et vos efforts ont été récompensés. Je vous félicite pour cette première étape, qui vous ouvre les portes de l'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr. Au-delà de la légitime fierté que doit vous inspirer ce succès, gardez en mémoire les facteurs qui l'ont rendu possible : la clarté dans la définition de l'objectif, la conquête des moyens nécessaires à son atteinte et la persévérance face aux difficultés rencontrées. Ce sont déjà, en germe, quelques-unes des qualités de l'officier que vous aspirez à devenir. Votre intégration n'est pas un achèvement : elle est une leçon inaugurale.

De nombreuses autres leçons vous attendent. L'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr a pour mission de vous former sur les plans militaire, académique et humain, afin de permettre l'éclosion des qualités qui feront de vous un chef, apte à commander les soldats que la France placera sous votre main.

A cette fin, et en résonance avec la devise de l'école qui vous accueille, vous êtes appelés à vous instruire pour vaincre. Vous *instruire* – étymologiquement « disposer dans, assembler, munir, outiller » – telle est la première mission qui vous sera donnée au moment où vous passerez la porte de la Spéciale. Il ne s'agira plus d'étudier des objets extérieurs, mais bien d'édifier, aménager et étayer ce qui constitue votre personne elle-même. Travail patient, exigeant, que vous mènerez sous la direction des cadres du 3^e bataillon, aux ordres du lieutenant-colonel Matthieu Delibes.

Votre encadrement vous accueillera, ainsi que vos parents s'ils souhaitent vous accompagner, lors de la journée d'accueil et d'intégration qui se tiendra le vendredi 26 août 2022 dès 8h30. Après un café au cercle Le Puloc'h, vous commencerez les formalités d'incorporation tandis que vos parents pourront profiter d'une présentation de la formation dispensée à l'Ecole spéciale militaire, d'une visite de l'Académie militaire et d'un déjeuner avec les cadres chargés de votre scolarité.

Votre formation sera dense, éprouvante parfois, souvent exaltante, mais vous pourrez compter dès le premier jour sur l'investissement de vos cadres à votre profit. Ils y travaillent d'ores et déjà. En retour, ils attendent votre engagement entier dans chaque journée qui vous sera donnée pour vous instruire. Armez-vous dès maintenant mentalement et physiquement pour ce rendez-vous capital : dans un peu plus d'un mois, vous entrez au service des Armes de la France.

Dans l'attente de vous accueillir...



Le général de division Hervé de Courrèges
commandant l'académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan